



# Tras detención de planta: Producción de cobre en Los Bronces baja 20% en 2024

Anglo American no proyecta superar las 500 mil toneladas en Chile.

N.B.

La fuerte caída en la producción de cobre en Los Bronces mermó los indicadores de la minera Anglo American en 2024.

La principal operación de Anglo American en Chile reportó 38.700 toneladas de cobre, al cuarto trimestre de 2024. La cifra implicó una baja de 32% frente a igual período de 2023. Con ello, Los Bronces cerró el 2024 con una producción total de 172.400 toneladas, un 20% menos que los registros del 2023.

La firma explicó que entre las razones detrás de esta caída está la detención de la planta de procesamiento de Los Bronces más pequeña y más costosa. En períodos anteriores, la minera recalcó que si bien esta medida impactará en la producción, estiman que tendría un impacto positivo en los próximos años.

Pese a la menor producción en Los Bronces, Duncan Wanblad, presidente ejecutivo de Anglo American, señaló en un comunicado que dicha faena “sigue teniendo un buen desempeño”.

La disminución en Los Bronces se vio levemente compensada por el desempeño en Collahuasi (donde Anglo American posee un 44% de participación). Si bien en el cuarto trimestre del año pasado la producción cayó 22% (tras obtener 56.100 toneladas) debido a la menor ley de mineral pre-

vista, a nivel acumulado reportó 245.800 toneladas, un 3% menos que en 2023.

En total, la producción de cobre de Anglo American en Chile —Los Bronces, Collahuasi y El Soldado— alcanzó 466.400 toneladas durante 2024, lo que representa una baja de 8% en 12 meses. Sumando las operaciones en Perú, los niveles de producción de la minera se elevaron a 772.700 toneladas en 2024, un 6% menos versus el 2023.

## Proyección

Anglo American también entregó sus pronósticos para la producción de cobre en Chile hasta 2027. Las proyecciones reflejan que no superarían los niveles de 500 mil toneladas en los próximos años.

En 2025, la firma estima que alcanzarán entre 380 mil y 410 mil toneladas. Esto se vería afectado por “las menores leyes en la mayoría de las operaciones en Chile”, y porque la planta de procesamiento de Los Bronces seguirá en mantención.

Para 2026, Anglo proyecta alcanzar entre 440 mil y 470 mil toneladas. “En 2026, la producción se beneficia del aumento de la ley en Collahuasi”, señala.

Mientras que en 2027 pronostica un rango de 450 mil y 480 mil toneladas, debido a que se beneficiarán de “leyes más altas en Los Bronces y un mayor rendimiento de Collahuasi”.